

Le pilote de l'avion russe Su-24 nie avoir violé l'espace aérien turc



Moscou, 26 novembre, RHC-PL.-Le pilote survivant de l'avion russe Su-24 abattu par les forces armées d'Ankara, a nié la violation de l'espace aérien de la Turquie. Il a déploré le fait d'avoir subi une attaque inattendue.

Konstantin Murakhtine a ajouté qu'il ne serait pas possible de violer l'espace aérien turc, quand on vole à une hauteur de presque 6000 m, avec un temps dégagé.

Le pilote russe Konstantin Murakhtine a été secouru après une opération spéciale menée conjointement par les forces syriennes et russes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76975-le-pilote-de-lavion-russe-su-24-nie-avoir-viole-lespace-aerien-turc>



Radio Habana Cuba